

## Verschönerungsverein Remerscheid: zuversichtlich in die Zukunft

(Red/11.04.2016-11:08)

Engelskirchen – Die Mitglieder des Verschönerungsvereins Remerscheid konnten auf ein erfolgreiches Jahr zurück blicken – Karl Kammerer im Amt bestätigt.

Zu Beginn der Mitgliederversammlung des Verschönerungsvereins Remerscheid gedachten die Anwesenden der im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder. Anschließend gab der erste Vorsitzende Karl Kammerer einen Rückblick auf die Aktivitäten in 2015 und zog ein positives Fazit. Die Veranstaltungen und insbesondere der „1. Weihnachtsmarkt im Eichenwald“ seien von den Mitgliedern und der Bevölkerung sehr gut angenommen worden und hätten zu zahlreichen positiven Rückmeldungen geführt. Kammerer bedankte sich bei den aktiven Mitgliedern, ohne deren Mitwirken viele Arbeiten am Vereinshaus, Grundstückspflege und Ausrichtung der Veranstaltungen nicht möglich gewesen wären. Auch den Vorstandsmitgliedern dankte er für ihren Einsatz.

Nach dem Jahresrückblick folgte der Bericht des Kassenwarts Frederick Schwickerath, der zuversichtlich in die Zukunft blickte, da sich die finanzielle Lage des Vereins stabilisiert hat. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. Ein weiterer wichtiger Tagesordnungspunkt war die Verabschiedung der neuen Vereins-Satzung. Nach ausführlichen Erläuterungen stimmten die Mitglieder der neuen Satzung zu und die anstehenden Neuwahlen konnten durchgeführt werden.

Zur neuen Schriftführerin wählte die Versammlung einstimmig Elke Hamm, außerdem Christoph Schube zum neuen Beisitzer. Im Amt bestätigt wurden Karl Kammerer als erster Vorsitzender, Petra Eichner als zweite Vorsitzende, Frederick Schwickerath als Kassenwart und als Beisitzer Iris Storm, Karl Klein, Manfred Klein und Max Sigl. Hans-Joachim Henn bleibt für ein weiteres Jahr Kassenprüfer, erneut gewählt für zwei Jahre wurde Rainer Eichlinger. Miri Reise und Moritz Jungebluth, die ihr Amt im Vorstand niedergelegt haben, wurde ein Dank für die geleistete Arbeit ausgesprochen. Auf Antrag des Vorstandes wurde Herta Pjede als Ehrenmitglied im Verein aufgenommen. Abschließend gab Kammerer eine Vorschau auf die geplanten Veranstaltungen, insbesondere auf den 22. Mai. An diesem Datum findet ein ökumenischer Gottesdienst statt, im Anschluss kommen die Treckerfreunde zu Besuch. Weitere und aktuelle Informationen zum Verein gibt es auf der neugestalteten Homepage unter [www.remerscheid.eu](http://www.remerscheid.eu).